
校名

准校長名

日時

会場

次回の会議日程

令和２年　１１　月　１９日（木）17：00～19：30

大手前高等学校　１階　大会議室

事務局(学校）
桝井准校長　　山本教頭　　矢野首席（兼教務部長）　　神原生徒指導部長
浦野進路指導部長　　坂本第１学年主任　　奥田第２学年主任
川端第３学年主任　　比嘉第４学年主任

傍聴者 なし

議題等(次第順）

なし

１　大阪府立大手前高等学校 学校運営協議会 実施要項について　【会議資料（送付物）一覧】（１）
２　令和２年度学校経営計画及び学校評価について　【会議資料（送付物）一覧】（２）
３　令和３年度使用教科書の選定について　【会議資料（送付物）一覧】（３）
４　その他

１　大阪府立大手前高等学校 学校運営協議会 実施要項について　【会議資料（送付物）一覧】（１）
　（１）第１条　設置及び目的について
　　・了承
　（２）第９条　会長及び副会長について（別表３参照）
　　・承認
　（３）第11条　会議の時期等について
　　・了承
　（４）その他
　　・特になし
２　令和２年度学校経営計画及び学校評価について　【会議資料（送付物）一覧】（２）
　（１）中長期的目標について
　　・生徒数が減少し、アンケート調査母数が小さい中で、100％維持をめざすことが本当に必要か。仮に95％で
　あればダメなのか。95％だったらどうするのか。単に数値目標を達成した・しないで評価するのはいかがなもの
　か。もう少しゆるめてもよいのではないか。
　・COVID-19流行に伴う遠隔授業の可能性について現状説明を求められ,現状と「操作方法の伝達」が課題であ
ることを説明。
　・日本語指導を必要とする生徒の人数、状況（日本語のレベル等）、支援体制の中身等についての質問があり、
説明する。
　・卒業率は先生方の努力の賜物だと思いますが、遅刻、欠席、進路未決定立とのクロス集計があればお教え
　下さい。　　→　今年度からの分析に取り入れます。
　・進路未決定者の特性や状況に共通する要因があれば教えて下さい。特に学校斡旋就職内定率は１００％を
　維持しておられるようですので、進路未決定者は就職以外の進路希望を持つ生徒ということなのか、そもそも
　将来に対して動く意欲がないということなのか。→説明する。
　・学校斡旋就職内定率１００％維持に向け、コロナ禍の中の高校生の就職状況の見通しと現在取り組んでおら
　れることについて教えてください。　　→　就職試験が1か月後ろ倒しになった日程に合わせて指導しています。
　・HPでLGBTの講演会のようすを拝見しましたが、他にはどのようなテーマで実施されていますか？障がいの
　ある生徒さんや、外国籍の生徒さん等、一人ひとりが当事者である場合も多いと思います。ホームルームで
　自己を語る機会を設けたり、社会の構造の中で自己の課題を捉え返す機会があればと思います。→定時制、通
信制生徒の生活発表の部に応募する呼びかけを行っていきます。
　・昨年の生徒指導件数2件の内容、教職員研修の内容、生徒はどんなアルバイトをしているか、昨年の学校斡旋
　就職の職種について質問があり、お答えする。
　・年６回を予定されている教職員研修のテーマを教えてください。　→ 生徒支援のスキル向上をめざすもので
　す。　①②SSWの講話③SCの講話④就職活動支援員の講話⑤日本語指導を必要とする生徒の支援について
　⑥発達障がいの理解について。
　（２）働き方改革について
　　・教職員の働き方改革についての目標設定や方針があってもよいのではないか。→職員会議、委員会などの
効率化を目標に挙げています。学校経営計画の３－４－ウ
３　令和３年度使用教科書の選定について　【会議資料（送付物）一覧】（３）
　※学校運営協議会等でご審議いただく必要がある旨を説明したうえで

協議内容・承認事項等（意見の概要）

送付資料
令和２年度学校経営計画及び学校評価　【会議資料（送付物）一覧】（２）
令和３年度教科用図書選定理由一覧表　【会議資料（送付物）一覧】（３）

備考

府立大手前高等学校

委員

開催場所

前会長　　髙木副会長　　原田委員　　浅田委員　　堀委員　　平田委員

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立大手前高等学校

桝井　則子

開催日時 令和２年７月10日（金）17:00～18:00　　


